



国際ロータリー第2670地区徳島第2分区

美馬ロータリークラブ週報



2008年8月26日 火曜日 Vol 111

例会出席者 23名(会員総数28名) 出席率 82.1%

メーキャップ ありません。

ゲスト ありません。

会長挨拶 長浦会長

一日中、雨が降り続いています。渇水が懸念されていますが、恵みの雨になれば幸いです。北京オリンピックも無事、閉幕を迎え同慶の至りです。コンビニで駄菓子が売れ出すなど、オリンピックの経済効果が思わぬところに出ているようです。この後のパラリンピックにも注視したいものです。今日は、新入会員お二人の歓迎会となっております。女性ロータリアンの誕生を祝し、懇親を深めてください。世界各地では、数多くの女性が活躍しています。

幹事報告 藤野幹事

週報到着 御所RC、脇町RC(クラブ運営計画書及び事務局移転のお知らせ)

到着書類 阿南RCマンスリーレポート、インターネット速報「友」 348

9/16に予定されていたガバナー補佐の訪問が、9/9へ変更になりました。確認をお願いします。本日、川田委員から和菓子の差し入れを戴いています。毎度のことながら、ありがとうございます。

委員会報告

吉村社会奉仕小委員長：月末31日朝8時から9時まで、四国三郎でのフェスティバルの開催に併せて清掃奉仕を行いたいと計画しています。数多くの会員の皆様の参加をお願いします。

小野インターアクト小委員長：先週、三好君から報告があったように8月9～10日の二日間にわたって、「地球環境を考える」をテーマに新居浜市で開催されたIAC年次大会に参加してきました。

卓話

北室淳子君・西岡香君「今日は歓迎会を開催していただきありがとうございます。ロータリー活動に一生懸命頑張りますので、ご指導方、よろしくをお願いします。」

森廣一君の乾杯の音頭により開会した宴は、最後の青木博美君の万歳三唱の締めに至るまで、終始なごやかな雰囲気にも包まれて、予定時刻にお開きとなりました。

ニコニコ

山内浩司君：今月21日に二女が誕生しました。

欠席者 佐藤君、田中君、浪越君、林君、吉田君

欠席者は、メーキャップをお願いします。

今週の一言 「人の両親ほど最も自然にして最も好適な教育者はいない」

ヘルバルト/ドイツの教育学者

次回例会 2008年9月2日(火) 18:30より レストラン西岡

「社会奉仕月間にあたって」 卓話者：吉村社会奉仕小委員長